

ほぼ良い天気に恵まれた今年の国民平和行進でした

参加者のみなさん！ お疲れ様でした



阿南市役所前に集まつた行
進参加者のみなさん。



宍喰の町を行く
県南地域行進参
加者のみなさん。
歩く。↓



藍住町役所前に集まつた板野地域行進参加
者のみなさん。今年は良い天気に恵まれ70
人が参加しました。



池田の商店街を
赤ちゃんもいっしょ
に行進した！
三好市では雨
がポツポツとし
始め心配しまし
たがなんとか行
進できました。



徳島市内行進も元気よく 歩く建労の
みなさん！藍場浜の3コース終結集
会には125人が集まりました。



美馬市とつるぎ町
を歩いたみなさん、
暑い中ごく様でした。
つるぎ町役場の
前にて。



* 5月8日高知県から
スタートした国民平和行
進四国コース。

徳島では5月の爽や
かな新緑の中、24自治体
要請をし、その地域周辺
を各家々の軒先に咲く花
を愛でながらの楽しい行
進でした。

大阪からも土日自称おつ
かけ行進者の阿部さんも
小松島・鳴門と共に歩い
て下さいました。

大阪の想いを香川へと
6月1日に引田にて託し
ました。



最終日の鳴門市の行進に18人参加のみなさん！
←大阪から土日限定の行進をしている阿部さんが
小松島・鳴門に参加してくれました。